



Llama Mier a que gobernadores no dejen el tema de inseguridad en manos del Gobierno Federal

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, afirmó que los gobernadores no están haciendo nada en materia de seguridad y que todo el combate lo está absorbiendo valientemente la presidencia de la República. Mier hizo un llamado a los gobernadores de todos los estados a que en el tema de inseguridad, no se hagan como el 'tío lolo' y también.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2194?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2194&authkey=!AGMqzAkxaSu DtE&ithint=video&e=Rb3Rud>